



VENEZ ECHANGER AVEC VOS ELUS
sous la halle du marché
Tous les samedis de 10h à 12h

Quincy Tous Ensemble

Les élus à votre écoute

Lors de notre dernière campagne électorale en mars 2020, nous avons annoncé notre volonté d'être encore plus proche des quincéennes et des quincéens pour toujours mieux répondre à leurs attentes en toute transparence.

C'est ainsi que les élus majoritaires ont adopté le principe d'une permanence, sans rendez-vous, tous les samedis de 10 h à 12 h sur le marché communal, pour permettre au plus grand nombre de venir évoquer leurs différentes préoccupations et répondre à toutes leurs questions.

Malheureusement, les conditions sanitaires

liées à la pandémie de la COVID-19 ont largement compliqué les relations humaines et, c'est seulement à partir de la mi-mai 2021 que nous avons pu mettre enfin en application cette résolution qui a remporté, depuis, un vif succès.

En effet, c'est en toute convivialité que nous avons rencontré de nombreux habitants soucieux d'aborder avec les élus des sujets qui les interpellent, tels que l'environnement, la sécurité, la police municipale, l'urbanisme, les travaux en ville, ou encore la santé, les finances, la scolarité...

Bien que cette permanence n'ait pas vocation à remplacer un rendez-vous plus formel en mairie, elle a déjà permis d'apporter des précisions ou des réponses immédiates aux interrogations bien légitimes de certains citoyens, dont la plupart n'auraient sans doute pas sollicité un entretien officiel.

Certaines demandes nécessitent parfois des explications complémentaires ou une étude de dossier plus approfondie, elles sont donc consignées et sont ensuite traitées par les personnes compétentes dans le domaine

concerné.

Ces échanges, en toute simplicité, ont aussi donné lieu à l'apport de suggestions, d'idées et de remarques tout à fait judicieuses et constructives de la part des habitants, qui s'intéressent à la vie communale et qui souhaitent, comme nous, que Quincy avance dans le bon sens.

Nous les prenons bien évidemment en compte et nous agissons et réalisons tout ce qui est possible au plus vite.

Après une petite interruption durant la période estivale, la permanence a repris dès le 28 août et continuera ainsi tous les samedis. **C'est toujours avec plaisir et enthousiasme que nous vous accueillerons, alors n'hésitez pas à venir nous rencontrer, nous sommes à votre écoute !**

Nous serons également présents sur le stand municipal du forum des associations qui se tiendra dans le parc de la Maison Verte le samedi 11 septembre de 10 h à 18 h.

Bonne rentrée à tous !

Le groupe majoritaire Quincy Tous Ensemble

QUINCY AUTREMENT

Agir à vos côtés

Alors que nous votions les tarifs des sorties proposées pour les 16-25 ans au conseil municipal du 17 juin, nous interrogeons le maire sur la raison de la concentration d'activités au mois de juillet et de leur absence totale au mois d'août. Madame Garnier nous a répondu qu'à quelques jours de l'ouverture estivale d'un service d'accueil de loisirs « rien n'était encore déterminé ». A l'heure où nous écrivons cette tribune, la passerelle jeunes 11-15 ans et l'Espace 16-25 ans sont fermés. Est-ce par manque de volonté politique ? Est-ce par manque d'anticipation ? Rappelons que cette jeunesse, comme toutes les générations, a souffert de plusieurs périodes de confinement et que l'ouverture de cette structure pendant les vacances scolaires aurait été une bouffée d'oxygène. L'équipe municipale a laissé passer une opportunité et ce n'est pas surprenant. Le programme « Un été à Quincy », à défaut de compenser, a au moins consolé.

Un audit organisationnel été lancé au

sein de la mairie. Cette démarche étant achevée, nous avons demandé à plusieurs reprises au maire de nous transmettre les résultats, conformément à la loi du 17 juillet sur les relations entre l'administration et le public. A ce jour, elle refuse toutes nos réitérations de demande. Nous aurions aimé consulter nous-mêmes ce document sur lequel elle et son adjoint aux ressources humaines se fondent pour nous faire voter le recrutement d'un directeur des services techniques au grade d'ingénieur dans une collectivité sous-dimensionnée en projets mais visiblement surdimensionnée en masse salariale. Nous devrions les croire sur parole puisque c'est écrit, nous répondent-ils. Le maire a fait la demande de surdassement démographique car un décret l'y autorisait. Or ce surdassement ne présente aucun avantage pour les services de la ville ni pour les habitants. Cela lui a simplement permis de recruter un directeur des services techniques, une directrice générale adjointe et une collaboratrice de cabinet, augmentant ainsi la masse salariale sans contrepartie financière de l'État. Pour ces mêmes raisons,

son prédécesseur Monsieur Besse n'a jamais demandé ce surclassement.

La ville de Boussy s'est retirée de la mutualisation de la police municipale avec Quincy à cause du refus de Madame Garnier, sans concertation avec son équipe, d'y associer la ville d'Épinay. Ce précédent l'a exhortée à revoir son mode opératoire puisque désormais, elle a décidé d'informer elle-même le conseil municipal de ses décisions. De toutes ses décisions ?

Nous souhaitons une bonne rentrée à toutes et à tous. Nous aimerions que contrairement à l'année dernière, le maire et son adjointe aux affaires scolaires se répartissent pour assurer une présence simultanée dans les deux groupes scolaires le jour de la rentrée des classes.

Quincy Autrement : Florian Boivert, Najia Benramdane, Latifa Djelouah, Véronique Messie.

Contacte : quincyaument@gmail.com

